
Телемедицинская консультация врача-уролога

Пациент:

Имя:  александра

Возраст:  43

Пол:  Женский

Врач:

ФИО:  Шадёркин Игорь Аркадьевич

Специализация:  Уролог

Учёная степень:  кандидат медицинских наук

Дата и время:

обращения пациента за консультацией:  26.11.2018 23:32:47

формирования заключения врача:  27.11.2018 11:26:52

Ссылка на электронную версию:

Адрес в сети Интернет:  https://www.03uro.ru/consultations/question/299676/answer/299677

Москва, 2025



Заключение врача
Здравствуйте!Всё зависит от соотношения ожидаемых пользы\ вреда, а также от нормативных
параметров лучевой нагрузки для данного возраста. Клиническая ситуация может сложиться
таким образом, что лечащему врачу надо срочно получить данные обследования для
планирования дальнейшего лечения в условиях ограниченного времени. Тогда такая частота
рентген-обследования оправдана, но опять же, с учётом максимально возможной лучевой
нагрузки(этот вопрос лечащий врач обычно согласовывает с рентенологом). Удачи!


